
 

 

 

 

ВЫСШАЯ ХОККЕЙНАЯ ЛИГА 

ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ 
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РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ 
РЕЗУЛЬТАТЫ ДНЯ 

 
 

28 января 2016 года: 
 

«Ермак» - «Ариада» - 2:1 (1:0, 1:1, 0:0). Голы: Филонов, Берестенников – 
Федосов. 
 
«Сокол» - ХК «Саров» - 1:0 (1:0, 0:0, 0:0). Гол: Максимов. 
 
«Звезда» - «Молот-Прикамье» - 3:2 (1:1, 2:0, 0:1). Голы: Антипов, Пешехонов, 
Кошелев – Абрамов, Карлин. 
 
«Буран» - «Спутник» - 3:5 (1:0, 1:3, 1:2). Голы: Спиридонов, Раисов, 15-Князев – 
Андрющенко, Артамонов, Ищенко, Курепанов, Тополь. 
 
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 

 
 

29 января 2016 года: 
 

17.00. «Торос» - «Торпедо». 
17.30. «Ижсталь» - «Сарыарка». 
 
 
ЛИДЕРЫ 
 
 
Бомбардиры:  
Аслан Раисов («Буран») – 35 (13+22) очка. 
 
Снайперы:  
Роман Благой («Сарыарка») – 17 голов. 
 
Ассистенты:  
Иван Киселев («Зауралье») – 22 очка. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Гавриленко («Сокол») – 24 (9+15) очка. 
 
Снайперы-защитники:  
Иван Гавриленко («Сокол») – 9 голов. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 95,4. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 1,18. 
 
Вратари (сухие игры):  
Денис Франскевич («Ермак») – 7. 



 
Плюс-минус:  
Станислав Тунхузин («Торпедо») – «плюс 22». 
 
Победные голы:  
Роман Благой («Сарыарка») – 5. 
 
Штрафное время:  
Максим Юшков («Ермак») – 86 минут.  
 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 
 

Место Команда Матчи Очки 

1. ТХК 41 88 

2. ХК «Рязань»  43 87 
3. «Буран»  43 83 

4. «Торос» 42 81 

5. «Ермак»  42 79 
6. «Нефтяник» 42 79 

7. «СКА-Нева»  41 76 
8. «Ижсталь» 42 74 

9. «Торпедо»  41 73 

10. ХК «Саров»  43 73 
11. «Сарыарка» 41 72 

12. «Зауралье»  42 69 
13. «Динамо»  41 65 

14. «Молот-Прикамье» 42 64 

15. «Спутник»  42 63 
16. «Челмет»  42 61 

17. «Южный Урал» 42 61 
18. «Сокол»  42 58 

19. «Звезда»  43 50 

20. «Рубин» 42 50 
21. «Барс»  42 43 

22. «Дизель»  41 42 
23. «Ариада» 43 41 

24. «Химик» 43 39 

25. «Кристалл» 41 29 
26. «Звезда-ВДВ»  25 11 

 
 
 
 



«РУССКАЯ КЛАССИКА-2016» 
ФОРМА СУДЕЙ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Высшая хоккейная лига представляет эксклюзивную форму судей на «Русскую 
классику», которая пройдет с 6 по 9 февраля 2016 года в Твери.  
 
Форма имеет уникальный дизайн с использованием фирменного стиля и цветов 
«Русской классики» на рукавах. 
 
Матч 7 февраля между ТХК и «Бураном» обслужит судейская бригада в составе: 
главный судья Ильшат Кадыров (Уфа), линейные Вадим Аверченко, 
Константин Косарезов (оба - Омск). 
 
НОВОСТИ 
ОФИЦИАЛЬНО 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
На 17-й минуте матча «Ермак» (Ангарск) – ХК «Саров» (Саров), состоявшегося 26 
января 2016 года, защитник хозяев Максим Рыбалко применил силовой прием 
против нападающего гостей Ильи Ямкина.  
 
Спортивно-дисциплинарный комитет, изучив эпизод, принял решение отменить 
наложенное на него наказание по Правилу 540 б (Атака в голову или шею) 
«Правил игры в хоккей КХЛ, ВХЛ, МХЛ 2015-2016» – Большой штраф плюс 
автоматически Дисциплинарный до конца игры штраф (5мин+20мин) – п.1.7. 
Статьи 69 Регламента ВХЛ.  
 
ИВАН ПЕЧНИКОВ: ХК «РЯЗАНЬ» НАСТРОЕН ИДТИ ДО ПОБЕДНОГО КОНЦА 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
ХК «Рязань» проводит свой самый успешный сезон в истории. Болельщики в 
преддверии плей-офф волнительно потирают руки. На ряд интересующих 
любителей хоккея вопросов в интервью пресс-службе «горожан» ответил 
директор клуба Иван Печников.  
 
- Иван Валерьевич, в нынешней турнирной ситуации у ХК «Рязань» какие 
приоритеты: удержать от посягательств конкурентов вторую строку или 
постараться выиграть регулярный чемпионат?  
- Обогнать ТХК, занять первое или какое-то еще место в регулярном чемпионате – 
это не принципиально, так вопрос не стоит. Другое дело, что и тренерский штаб, и 
хоккеисты ХК «Рязань» самым серьезным образом настроены идти до победного 
конца. Это касается и предварительного этапа, и розыгрыша «Братины».  
 
- То есть на предстоящем выезде силы экономить никто не будет?  
- Об этом даже речи не идет! Я разговаривал и с наставниками, и с ребятами. У 
всех горят глаза! Настрой только на победу – как в каждом конкретном матче, так 
и в турнире в целом.  
 
 



- Промежуточное второе место ХК «Рязань» - это…  
- Это результат каждодневного, кропотливого, изнурительного труда. Учредителей 
клуба, тренерского штаба, игроков, административных сотрудников – всех. 
Недавно на собрании команды, я рассказывал ребятам о соборной молитве. В 
чем ее сила? Большое количество людей вместе молятся о единой цели, и 
каждый верующий искренне отдается молитве – тогда появляется результат. Вот 
и в случае с ХК «Рязань» каждый – начиная от руководителей области, 
заканчивая обслуживающим персоналом – на своем месте сработал качественно 
и четко. Отсюда хорошие турнирные показатели.  
 
- И все же, если бы перед стартом чемпионата вам сказали, что ХК «Рязань» 
будет реально претендовать на победу в турнире. Не поверили бы? 
- Почему? Поверил бы! Люди сильны своим потенциалом. И я в начале пути видел 
в наших ребятах этот потенциал – мы не уступали никому из своих конкурентов, 
который в итоге удается реализовать. Пусть специалисты не относили ХК 
«Рязань» к числу фаворитов, я чувствовал, что команде по силам быть в первой 
тройке.  
 
- Финансовое положение клуба как оцените?  
- Оно стабильное, это в нынешнее нелегкое время уже немаловажно. Конечно, 
денег всегда не хватает, но для выступления в ВХЛ финансирование у клуба 
достаточное. Главное, все свои обязательства наши учредители выполняют 
полностью и в срок. За что хочется выразить огромную благодарность 
губернатору Рязанской области Олегу Ивановичу Ковалеву, министру 
молодежной политики, физической культуры и спорта региона Татьяне 
Евгеньевне Пыжонковой. От клуба не отворачиваются, несмотря на все 
сложности, ХК «Рязань» поддерживают. Команде остается только отплатить 
красивой игрой и хорошим результатом.  
 
- Внебюджетные источники финансирования удается привлекать?  
- Стараемся, хотя это становится делать все сложнее и сложнее. Экономическая 
ситуация в стране, к сожалению, вынудила ряд потенциальных партнеров клуба 
отказаться от сотрудничества. Поэтому, ХК «Рязань» вдвойне признателен тем 
предприятиям и организациям, которые, несмотря на реалии сегодняшних дней, 
продолжают оказывать нам поддержку. Говоря о друзьях клуба, нельзя не 
отметить помощь министра региональной безопасности и контроля Рязанщины 
Андрея Глазунова, возглавлявшего до недавнего времени федерацию хоккея 
области. Всегда идет ХК «Рязань» навстречу директор СДЮСШОР «Дворец 
спорта «Олимпийский» Владислав Фролов. К слову, пользуясь случаем, хочу 
поздравить Владислава Викторовича с назначением на должность главы города 
Рязани.  
 
- Каждый следующий раунд плей-офф – это новые расходы. Готовы?  
- Да. Мы просчитывали все возможные варианты. И готовы идти до конца не 
только в игровом плане, но и в организационном. А премиальные хоккеисты 
отчасти «зарабатывают» себе сами. Эта статья расходов покрывается, в 
частности, из выручки от продажи билетов. И хочется верить, своими победами, 
вдохновенной игрой ХК «Рязань» обеспечит аншлаги на трибунах Дворца спорта 
«Олимпийский».  
 
- В связи с этим вопрос: на матчи плей-офф цена билетов увеличится?  
- Скорее всего, да. При этом, мы не будем повышать цены на так называемые 
«бюджетные» места – на 1-й, 2-й, 6-й и 7-й секторы. Увеличение стоимости 



коснется тех, кто привык смотреть хоккей с комфортом, зрителей 3-го, 4-го и 5-го 
секторов. Мы надеемся на понимание со стороны наших болельщиков в этом 
вопросе: повторюсь, выручка с продажи билетов – одна из важных статей 
наполнения бюджета клуба.  
 
- Если без экивоков: кого предпочли бы в качестве соперника по первому 
раунду плей-офф? 
- Как верующий человек скажу – на все святая Божия воля. Мы можем 
предпочитать, планировать, но как Господь распорядится, так и будет. Поэтому, 
даже не слежу в турнирной таблице за тем, как ведут борьбу потенциальные 
соперники ХК «Рязань». Для меня куда важнее настрой нашей команды, желание 
играть и сражаться до последнего. 
 
«СПУТНИК» ПОЗДРАВИЛ КИРДЯШОВА С 50-ЛЕТНИМ ЮБИЛЕЕМ ПОБЕДОЙ В 
ВОРОНЕЖЕ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Ангарске одним нужно было реабилитироваться, а другие вышли на 
бой. В Красноярске все решил один гол. В Чехове болельщики наблюдали 
недонастрой. А в Воронеже всем правил юбилей, который нужно было не 
испортить. Обо всем этом и многом другом – в традиционном обзоре 
игрового дня ВХЛ. 
 

ПОБЕДА ДНЯ 
«ЕРМАК» – «АРИАДА» – 2:1 

 
«Ермак» крайне неудачно начал домашнюю серию – с двух поражений. И это 
после того, как команда Марата Аскарова выиграла четыре раза кряду. Так что 
ангарчанам кровь из носу нужно было реабилитироваться перед болельщиками. И 
соперник для этого, на первый взгляд, был что нужно – «Ариада», которая просто 
доигрывает сезон. Но ее наставник Владислав Бульин после бездарного 
поражения в Караганде (1:6) смог закрутить гайки и настроить подопечных на 
боевой лад, и с тех пор они уступают исключительно в одну шайбу, а в том же 
Усть-каменогорске и вовсе только по буллитам. 
 
Вот и в Ангарске «Ариада» дала настоящий бой. Началось все, правда, для гостей 
не очень хорошо – «Ермак» в середине первого периода реализовал первое же 
удаление в ее рядах. Но в дебюте второй двадцатиминутки волжане отыгрались. 
Но ненадолго – через две с небольшим минуты Берестенников снова вывел 
ангарчан вперед. А потом до самого конца матча шла упорнейшая борьба, но 
«Ариада» так и не смогла отыграться. 
 
- У нас была очень тяжелая поездка, все знают о ситуации вокруг команды. И 
наши ребята молодцы, именно за самоотдачу в такой поездке, - сказал после 
матча Бульин. - Им сейчас нужно подтверждать делом и имя, и резюме на 
следующий сезон. И свой шанс на будущее они в этой поездке доказали. В 
первую очередь самим себе.  
 
- После таких двух домашних матчей хотелось реабилитироваться перед 
болельщиками, что и было сделано. Благодарен ребятам за эти три очка, - 
заметил в свою очередь Аскаров. 
 



«ФУТБОЛ» ДНЯ 
«СОКОЛ» – ХК «САРОВ» – 1:0 

 
 
А ведь «Сокол» всерьез ввязался в борьбу за попадание в зону плей-офф, хотя 
еще совсем недавно казалось, что красноярцам это не под силу. Но последовали 
четыре (с учетом матча с саровчанами) победы и вот она – родимая – уже на 
расстоянии вытянутой руки. 
 
Что же касается матча с «Саровом», то победа хозяев в нем практически была 
предначертана. Вот такие уж у команд взаимоотношения – сколько играли, всегда 
побеждала домашняя команда. Исключение в девяти матчах одно, да и то по 
буллитам. На этот раз «Соколу» хватило одного гола Андрея Максимова уже на 
третьей минуте встречи. 
 
- Игра получилась боевой, все могло в любую сторону качнуться. Для зрителей, 
к сожалению, может и не результативная игра, но такие матчи по-своему 
хороши, - заметил главный тренер ХК «Саров» Игорь Аверкин. - К сожалению, у 
нас в этой встрече шесть человек не смогли выйти на лед, собрали всех тех, у 
кого даже была небольшая температура.  
 
- Хорошая игра получилась, быстрая, много моментов. Малорезультативная 
конечно, но такие игры бывают и они нужны.  В них закаляется характер, - 
сказал в свою очередь наставник «Сокола» Игорь Чибирев. - Парни сражались, 
выгребали шайбу с пятака, отстаивали свои ворота. 
 
 

НЕДОНАСТРОЙ ДНЯ 
«ЗВЕЗДА» – «МОЛОТ-ПРИКАМЬЕ» – 3:2 

 
 
Перед матчем с «Молотом-Прикамьем» у «Звезды» скопилась серия из пяти 
поражений. Это примерно тот рубеж, когда уступающая команда закусывает 
удила и пытается такую позорную серию прервать. А вот против нее уже начинают 
выходить спустя рукава, надеясь победить малой кровью. И у команды с серией 
появляется дополнительный шанс… 
 
Перед матчем в Чехове, если помните, у пермяков была серия аж из девяти 
поражений. После чего они выиграли дважды, но в Рязани и Воронеже уже успели 
дважды и уступить. Именно поэтому совершенно непонятно, почему они вдруг 
недонастроились на «Звезду». 
 
– Команда вышла на матч, заблаговременно обыграв соперника, хотя мы 
предупреждали, что не нужно смотреть на неудачную серию «Звезды». Это и 
аукнулось, - признал после матча наставник «Молота-Прикамья» Александр 
Гулявцев. - Вальяжно играли в защите, не жертвовали собой, вот и 
поплатились. Заиграли только в третьем периоде, но это был уже пожар, 
который надо было тушить. Винить во всем четвертую игру на выезде, 
думаю, не стоит. Игра показала, что когда в третьем периоде перешли на 
игру в три звена, сил хватило. И команда побежала, и силы появились, и 
моменты. А вот где мы были два периода – неизвестно.  
 



Возможно, успокоил пермяков довольно быстрый гол Абрамова. Но «Звезда» 
еще до перерыва смогла забить «в раздевалку», а к середине второго периода 
уже вела 3:1. И как сказал Гулявцев, гол Карлина в дебюте третьей 
двадцатиминутки, так и остался единственным для гостей. 
 
– Ребята молодцы, поздравили победой Дмитрия Евгеньевича Ерофеева, 
нашего старшего тренера, с днем рождения. По игре имели явное 
преимущество в созидании, моментов создали много. Использовали не все, как 
хотелось бы, уверенности немного не хватает, если бы мы их использовали, 
все сложилось бы по-другому, - сказал главком «Звезды» Сергей Герсонский.  
 
 

ЮБИЛЕЙ ДНЯ 
«БУРАН» – «СПУТНИК» – 3:5 

 
 
При всем уважении к Дмитрию Евгеньевичу Ерофееву, но главный 
поздравительный пирог в этот вечер достался не ему, а наставнику «Спутника» 
Андрею Кирдяшову, праздновавшему 50-летний юбилей. Кстати, поздравления 
от всей Высшей хоккейной лиги! Так вот Кирдяшову его подопечные преподнесли 
поистине царский подарок. 
 
Обыграть нынешний «Буран», который находится на очень хорошем ходу – 
совсем непросто. Тем более, в Воронеже. Перед этой встречей команда 
Александра Титова имела серию из пяти побед подряд. И зная ее веселый с 
точки зрения результативности нрав, можно было предположить, что если 
«Спутник» очень захочет сделать подарок своему наставнику, то голов 
болельщики увидят очень много. Ведь не будем забывать, что и тагильчане 
сейчас в порядке – на их счету к визиту в Воронеж было пять побед в шести 
матчах. Так и получилось. 
 
Первый период остался за хозяевами, что по игре, что по счету – 1:0. Но потом 
«Спутник» перестроился, и в мгновение ока ушел вперед 3:1. Это, правда, только 
раззадорило лучшего бомбардира чемпионата Аслана Раисова, который через 
14 секунд после этого сократил отставание до минимума, а в третьем периоде 
помог забить и Князеву-старшему. После этого Кирдяшов поменял вратаря – 
вместо Перевозчикова вышел Денисов, а «Буран» совершил решающую ошибку 
за восемь минут до конца матча. Именно матча, потому что пятый гол влетел уже 
в пустые ворота воронежцев. Любопытно, что кроме двух вратарей еще 11 
полевых игроков отметились в протоколе набранными очками, вот так каждый 
хотел подарить победу Кирдяшову лично. Больше же всех расстарался Жиляков 
с ассистентским хет-триком. 
 
- Я хочу поблагодарить парней за подарок к юбилею, который они мне сделали. 
Играли очень хорошо, поэтому победили, - сказал после матча Кирдяшов. 
 
- К сожалению, четвертые домашние игры у нас не получаются. Хотя сравняли 
счет – 3:3. Грубейшая ошибка одних и тех же хоккеистов, опытных хоккеистов, 
приводят к четвертому голу, - заметил Титов.  
 
 



ВЛАДИСЛАВ БУЛЬИН:  РЕБЯТА ДОКАЗАЛИ, ЧТО ЗАСЛУЖИВАЮТ ШАНСА НА 
БУДУЩЕЕ 
 
Источник: пресс-служба «Ермака». 
 
В Ангарске местный «Ермак» оказался сильнее волжской «Ариады» - 2:1. После 
матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Поздравляю коллегу с победой, которую его команда добилась после двух 
домашних поражений, - сказал исполняющий обязанности наставника «Ариады» 
Владислав Бульин. - У нас же была очень тяжелая поездка, все знают о 
ситуации вокруг команды. Молодцы, именно за самоотдачу в такой поездке. Знали 
стиль игры «Ермака». Команда силовая, крепкая, хорошие игровики, хорошая 
вратарская линия. Парни постарались, мы до них достучались. Играть нужно до 
конца, независимо от ситуации. Им сейчас нужно подтверждать делом и имя, и 
резюме на следующий сезон. И свой шанс на будущее они в этой поездке 
доказали. В первую очередь самим себе. Да, у нас были определенные ошибки, 
домой приедем, подкорректируем. Впереди еще 6 игр. Еще раз благодарю 
команду за характер и самоотверженность. На морально-волевых, как говорят, 
играли. Молодцы!  
 
- После таких двух домашних матчей хотелось реабилитироваться перед 
болельщиками, что и было сделано. Выиграли тяжелый матч. Да вся серия была 
очень тяжелой. Благодарен ребятам за эти три очка, - заметил в свою очередь 
главный тренер «Ермака» Марат Аскаров.  
 
- Целая группа игроков не вышла на лед. Это отдых или наказание?  
- Кому-то из ребят дали отдохнуть, а кое-кто должен подумать о своей 
дальнейшей перспективе. 
 
ИГОРЬ ЧИБИРЕВ: ПАРНИ СТАРАЛИСЬ, ВЫГРЕБАЛИ ШАЙБУ С ПЯТАКА, 
ОТСТАИВАЛИ ВОРОТА 
 
Источник: пресс-служба «Сокола». 
 
В Красноярске местный «Сокол» оказался сильнее ХК «Саров» - 1:0. После матча 
наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Игра получилась боевой, все могло в любую сторону качнуться. Для зрителей, к 
сожалению, может и не результативная игра, но такие матчи по-своему хороши, - 
заметил главный тренер ХК «Саров» Игорь Аверкин. - Каждая команда решает 
свои задачи. К сожалению, у нас в этой встрече шесть человек не смогли выйти на 
лед, собрали всех тех, у кого даже была небольшая температура. Увы, 
«забивальщиков» нам не хватило, да и соперник грамотно сыграл. Поздравляю 
«Сокол» с победой.  
 
- Хорошая игра получилась, быстрая, много моментов. Малорезультативная 
конечно, но такие игры бывают и они нужны. В них закаляется характер, - сказал в 
свою очередь наставник «Сокола» Игорь Чибирев. - Парни сражались, 
выгребали шайбу с пятака, отстаивали свои ворота. Мы ведь в непростой 
ситуации. Очки очень нужны. Забили в начале игры и сдержали натиск. Всех с 
победой. Спасибо болельщикам за поддержку, она нам очень помогла. 
 



АЛЕКСАНДР ТИТОВ: ЧЕТВЕРТЫЕ ДОМАШНИЕ МАТЧИ У НАС НЕ 
ПОЛУЧАЮТСЯ 
 
Источник: пресс-служба «Бурана». 
 
В Воронеже местный «Буран» уступил тагильскому «Спутнику» - 3:5. После матча 
наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Я хочу поблагодарить парней за подарок к юбилею, который они мне сделали. 
Играли очень хорошо, поэтому победили, - сказал главный тренер «Спутника» 
Андрей Кирдяшов. - И поздравляю всех наших болельщиков с победой.  
 
- Хорошая игра. К сожалению, четвертые домашние игры у нас не получаются. 
Хотя сравняли счет – 3:3. Грубейшая ошибка одних и тех же хоккеистов, опытных 
хоккеистов, приводят к четвертому голу. Разберем, идем дальше, готовимся, - 
заметил в свою очередь наставник хозяев Александр Титов.  
 
- Команда уже готовится к «Русской классике»?  
- Пока мы готовились к этой игре. А до «Русской классики» еще нужно дожить. У 
нас команда начинает валиться от гриппа. Два ведущих защитника заболели: 
Рыбницкий и Чурляев, с температурой 39 градусов лежат. До «Русской 
классики» у нас еще Балашиха и «СКА-Нева». Мы идем от игры к игре. Так что, 
давайте сначала до нее доживем. 
 
АЛЕКСАНДР ГУЛЯВЦЕВ: ГДЕ МЫ БЫЛИ ДВА ПЕРИОДА - НЕИЗВЕСТНО 
 
Источник: пресс-служба «Звезды». 
 
В Чехове местная «Звезда» оказалась сильнее пермского «Молота-Прикамья» - 
3:2. После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
– Ребята молодцы, поздравили победой Дмитрия Евгеньевича Ерофеева, 
нашего старшего тренера, с днем рождения. По игре имели явное преимущество в 
созидании, моментов создали много. Использовали не все, как хотелось бы, 
уверенности немного не хватает, если бы мы их использовали, все сложилось бы 
по-другому, - сказал главком «Звезды» Сергей Герсонский. - А так рисунок был, 
созидание было, правильность игры была, не хватает немножко терпения для 
того, чтобы свою линию гнуть. Ребята молодые, эмоции их захлестывают, вот и 
сваливаются на беготню за шайбой. Время нужно. Наш вратарь Вячеслав 
Волков очень здорово сыграл, был ряд моментов таких, что действительно 
вытащил команду. Из ключевых моментов отмечу наш третий гол, который 
прибавил команде уверенности, и момент, когда мы втроем отыграли в 
меньшинстве.  
 
– Команда вышла, заблаговременно обыграв уже соперника, хотя мы 
предупреждали, что не нужно смотреть на неудачную серию «Звезды». Это и 
аукнулось, - признал наставник «Молота-Прикамья» Александр Гулявцев. - 
Вальяжно играли в защите, не жертвовали собой, вот и поплатились. Заиграли 
только в третьем периоде, но это был уже пожар, который надо было тушить. Гол 
забили, но на большее нас не хватило. Безобразная игра команды в первом-
втором периоде. Винить во всем четвертую игру на выезде, думаю, не стоит. Игра 
показала, что когда в третьем периоде перешли на игру в три звена, сил хватило. 



И команда побежала, и силы появились, и моменты. Забей – и все было бы по-
другому. А вот где мы были два периода – неизвестно. 
 
АНДРЕЙ МАКСИМОВ: ЗНАЛ, ЧТО СЕРЕГА БУДЕТ БРОСАТЬ 
 
Источник: пресс-служба «Сокола». 
 
В Красноярске местный «Сокол» оказался сильнее ХК «Саров» - 1:0. Автор 
единственной и победной шайбы в этом матче Андрей Максимов поделился 
своим мнением об игре.  
 
- Очень рад, что обыграли соперника, - заметил форвард. - Если вспомнить гол, то 
там Серега Шестаков все сделал, вошел в зону, объехал всех игроков, бросил, 
попал в перекладину. Я знал, что он будет бросать, а не отдавать передачу, в тот 
момент это было правильное решение. Шайба ко мне удачно отскочила от 
перекладины, ну я и замкнул. Спасибо всем кто нас поддерживал, болельщикам, 
моей любимой, которая поддерживала с трибуны и конечно родителям в Питере. 
Они всегда переживают. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
РЕГУЛЯРНЫЙ СЕЗОН 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

29-30 января 2016 года: 
 
«Алтай» - «Сокол». 
ХК «Тамбов» - ЦСК ВВС. 
«Кристалл-Юниор» - «Юниор-Спутник». 
«Славутич» - «Мордовия». 
 



ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

ГРУППА А 
Место Команда Матчи Очки 

1. ХК «Ростов»  40 96 

2. «Мордовия» 38 87 

3. ХК «Тамбов» 38 71 
4. «Славутич»  38 66 

5. ЦСК ВВС  38 50 
 

ГРУППА Б 
Место Команда Матчи Очки 

1. «Алтай» 36 51 

2. «Сокол»  36 39 
3. «Кристалл-Юниор» 36 25 

4. «Юниор-Спутник» 36 19 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Павел Медведев («Мордовия») – 43 (19+24) очка. 
 
Снайперы:  
Дмитрий Орлов (ХК «Тамбов») – 21 гол. 
 
Ассистенты:  
Савва Селезнев (ХК «Ростов») – 25 очков.  
 
Защитники-бомбардиры:  
Александр Брыкин («Мордовия») – 20 очков. 
 
Защитники-снайперы:  
Ринат Мухаметзянов (ХК «Тамбов») – 10 шайб. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Павел Попков («Мордовия») – 1,72. 
 
Вратари («сухие» матчи):  
Павел Попков («Мордовия») – 4 матча. 
 
«Плюс-минус»:  
Александр Брыкин («Мордовия») - плюс 31. 
 
Штрафное время:  
Павел Гордин («Мордовия») – 73 минуты. 
 



ПРЕСС-ЦЕНТР 
«ЗАХАРКИН ЗАЛЕЗ НА ЯБЛОНЮ И ПРЕДЛОЖИЛ НАМ ЯБЛОК»: ВСЕ О НОВОМ 
ВРАТАРЕ «АЛТАЯ» 
 
Источник: «Рива-спорт». 
 
Новость о том, что в «Алтае» появился новый вратарь, осталась 
практически незамеченной. А зря: интересных моментов в карьере Янина 
уже было немало. В интервью «Рива спорту» Антон рассказал о карьере в 
США, работе с экс-тренерами сборной России, сникерсах на льду и о 
многом другом.  
 

* * * 
 
– «Сухарь» в своем втором матче за «Алтай» – как это было?  
– Вся команда сыграла очень дисциплинированно, так что это заслуга нас всех. 
Поймал свои шайбы, где-то защитники подчистили, а нападающие вовремя 
забили.  
 
– Вы только перешли в команду – и сразу место в основе. Изначально брали 
на роль первого голкипера?  
– Вы, наверное, в курсе, что красноярский «Сокол» подписал договор с Барнаулом 
о сотрудничестве. Я сам попросился приехать сюда на практику. По словам 
тренера «Алтая», он хотел посмотреть меня на тренировке, после занятия 
подошел и сказал: «Завтра начинаешь».  
 
– Первое впечатление от команды и от тренера?  
– Хорошая команда, хороший коллектив, сплоченный. Успели познакомиться, пока 
ехали три дня в поезде в Саратов. Хороший тренировочный процесс, много 
игровых упражнений – это идет на пользу команде. Есть все условия, чтобы 
команда прогрессировала и выполняла свои задачи.  
 
– В Барнауле, несмотря на неудачные результаты, болеют активно. Как 
болеют в Красноярске?  
– Нельзя сказать, что арены забиваются под завязку, но люди ходят. В плане 
маркетинга у «Сокола» все хорошо, реклама клуба на высоком уровне.  
 

* * * 
 
– Родом вы из Санкт-Петербурга. Хоккей там любят?  
– Вообще любят, но с футболом тягаться тяжело: футбол это спорт номер один. 
Что касается хоккея, то сейчас появилось много молодежных команд, 
открываются школы.  
 
– Что представляет собой Школа Николая Пучкова, в которой вы 
занимались?  
– Основал ее главный воспитанник Пучкова Кирилл Витальевич Кореньков, 
который сейчас работает тренером вратарей в «Салават Юлаеве». Мы с ним 
постоянно на связи. Можно даже сказать, что находимся в дружеских отношениях, 
так как давно друг друга знаем. Это вообще мой первый тренер.  
 
 



– С самим Николаем Георгиевичем довелось общаться?  
– К сожалению, пересечься не удалось. Были на его похоронах как представители 
школы.  
 
– В 2007-м году вы выступали на турнире сборных регионов. Что это за 
соревнования?  
– Такие турниры раньше проходили ежегодно: собирали лучших хоккеистов с 
каждого региона, всего шесть регионов, я выступал за Северо-Запад. Хороший 
турнир, чтоб показать свой уровень мастерства. Я, правда, играл там всего один 
раз, но вообще наш регион три года подряд не мог набрать ни одного очка. Как 
правило, доминировали Уральский Федеральный округ и Москва.  
 
– Как получилось, что перебрались за океан?  
– Еще в детстве каждое лето ездил на сборы в Америку в тренировочные лагеря, 
так что у меня с тех пор там много знакомых. И однажды настал такой момент, что 
в основе «СКА-1946» закрепиться никак не получалось. Тогда с родителями 
приняли решение, что мне надо попробовать свои силы за океаном. Приехал на 
просмотр, мне сказали «мы тебя берем», так я два сезона там и отыграл.  
 
– Что представляет собой Атлантическая юниорская хоккейная лига? 
– Сейчас это Восточная лига, то есть все лиги на восточном побережье 
объединились в одну. Достаточно хорошая лига, хороший уровень, много игроков 
оттуда сейчас играют за университетские команды, даже в НХЛ выступают. Там 
каждый матч как грандиозное событие, преподнести все это там умеют, даже 
юниорскую игру. Самый памятный момент – мой первый матч. Мы поехали играть 
в Вашингтон, меня поставили в ворота с первых минут, и сразу удалось сыграть 
на ноль. Для меня это было немного шоком, не верил, что вот так произошло, 
потому что три недели до этого просто тренировался.  
 
– С кем-то из звезд пересечься удалось?  
– Одно время c нами тренировался Джон Карлсон, который сейчас играет в 
«Вашингтоне» в первой паре защитников. Когда был локаут в НХЛ, то на мастер-
класс часто приходили игроки из «Нью-Джерси Дэвилз», плюс весь их тренерский 
штаб проводил у нас тренировки. Интересный опыт, было что перенять.  
 
– Главное отличие заокеанского хоккея от нашего?  
– Хоккей там намного динамичней, причем на всех уровнях. Вся пятерка бежит, 
много борьбы, постоянные драки, площадки маленькие, постоянно много бросают. 
Для меня это даже комфортней: когда ты все время в игре и тебе со всех позиций 
бросают, то постоянно находишься в игровом тонусе.  
 
– Лучшая арена, на которой приходилось играть?  
– Мы выступали на одной арене с «Нью-Джерси Дэвилз», так что у нас было все 
самое комфортабельное: лед и раздевалка уровня НХЛ. Остальные арены были 
похуже, где-то и трибун не было, некоторые холодные. Примерно по 1500-2000 
человек на нас собирались. В чемпионате Польши ходило, конечно, больше. Там 
есть реально хоккейные города, собираются полные стадионы, атмосфера 
суперская.  
 
 
 
 
 



* * * 
  
– Почему перебрались в Польшу?  
– Знакомый тренер позвал меня туда. Главным тренером нашей команды 
«Крыница» был Игорь Захаркин, а Вячеслав Быков был в роли консультанта. 
Согласился, не раздумывая. Польша не совсем уж хоккейная страна, но шанс 
поработать с такими тренерами может выпасть раз в жизни. Были грандиозные 
перспективы, наша команда через три года должна была вступить в КХЛ. Но очень 
скоро начались проблемы с финансированием, через месяц почти все игроки 
разъехались. Остаток чемпионата мы доигрывали с ребятами из молодежной 
команды. Игорь Захаркин тоже ушел.  
 
– Самый памятный эпизод, связанный с Быковым и Захаркиным?  
– Они идеально сочетаются друг с другом. Быков был как тренер-консультант, 
подсказывал с высоты своего игроцкого опыта, а Захаркин вел весь 
тренировочный процесс. Занятия у него очень интересные были, каждый день 
придумывал что-то новое. Плюс потрясающий мотиватор, из него постоянно 
исходила энергия, одной фразой мог завести всю команду. Лично мне он 
запомнился разными нестандартными шагами. Мог прийти в раздевалку и сказать 
– сегодня тренировка отменяется, будем играть в шахматы: ставил доску и с кем-
нибудь из хоккеистов играл.  
Он был действительно частью команды. Бывало на предсезонных сборах во 
время упражнений мы забегали в горку, Игорь Владимирович чувствует, что 
команда психологически сдала. А рядом стоит администратор команды, врач, 
тренер вратарей, и он им говорит: «А вы что стоите, давайте тоже забегайте». 
Однажды поехали на игру, все сосредоточенные в автобусе сидят. Остановились 
на заправке, а там яблони росли: он залез на яблоню, нарвал яблок и нас 
спрашивает – кто яблочко хочет. После таких случаев на игру выходишь с 
отличным настроением.  
 
– Что за город Крыница-Здруй, где базировалась ваша команда?  
– Расположен на юге Польши практически на границе со Словакией. Город 
шикарный, много спа-центров, примерно как Карловы Вары: лечебная вода, 
горнолыжные курорты, много кафе, ресторанчиков. На выходных город 
заполнялся туристами, атмосфера туристического города. Каждое утро 
просыпаешься, из окна вид на горы, выходишь на тренировки, отработал, 
целебной водички попил, погулял. Кто бы туда ни приезжал, все были в восторге. 
Условия хорошие, все шикарно было. Жаль, что команду расформировали.  
 
– Судя по фотографиям, вашу команду в Польше любили.  
– Польские болельщики больше похожи на футбольных болельщиков, культура 
боления примерно такая же, кричалки к примеру. Город был маленький, так что 
мы себя ощущали как одна большая семья – болельщики и игроки. Стадион 
постоянно заполнялся, приезжали с ближайших городов: в радиусе 300 
километров всего одна хоккейная команда. Правда, бывало, что с трибун разные 
предметы летели: если у нас сейчас все это пресекается, то в Польше подобное 
регулярно встречалось. Как-то даже сникерсами обкидывали, когда приезжал 
действующий чемпион, банки кидали.  
 
– Как оказались в словацкой «Детве»?  
– После Польши поехал на сборы в тверский ТХК, закрепиться там не получилось, 
а через месяц появилось предложение из Словакии. Воспоминания оттуда не 
самые приятные: подписал контракт, и буквально через три дня вывихнул 



голеностоп, порвал связки. Через месяц стал вкатываться, но это еще две-три 
недели реабилитации. А в Словакии чемпионат короткий, в январе уже 
начинается плей-офф. Там меня уже, естественно, не ставили, так как практики 
вообще не было. Так что скомканный сезон вышел.  
 
– Уровень хоккея в Словакии высокий?  
– Я играл в первой лиге, есть еще экстралига, которая считается главным 
чемпионатом. Уровень похуже, чем первенство ВХЛ, потому что финансовые 
составляющие не очень привлекательные, хотя со мной в команде играли два 
американца, один хорват. Наша команда чемпионат выиграла, кубок взяла. 
Получается, что это мои единственные титулы в карьере на профессиональном 
уровне.  
 

* * * 
 
– В вашей карьере был еще и новогодний матч вратарей школы Пучкова. 
Что за мероприятие?  
– Наши тренеры организовывали увеселительные программы в честь праздников. 
Приходят и маленькие дети, и те, кто уже играют. Разные конкурсы, в конце мы 
играем, вратари играют в поле. Получается очень интересно.  
 
– Акция «Вратарь в городе», которая проходит в Санкт-Петербурге, – что 
это?  
– Все получилось спонтанно еще много лет назад. На летнем сборе вратарей 
школы Пучкова перенесли тренировку, и двое из нас пошли в ближайший ларек за 
квасом прямо в амуниции. А один из наших тренеров все это запечатлел на 
камеру. Ну и с тех пор все это и идет. Помню самые первые походы, в которых 
сам участвовал: выходили на ближайшие улицы, но это происходило в центре 
города. В последующие года ребята ездили на общественном транспорте человек 
по десять, и все это на камеру снимали. Выходили на Невский проспект, 
Дворцовую площадь, везде люди подходили фотографироваться. Однажды 
попытались проехать в метро, но охранник показал листок, где прописан закон: в 
коньках в метро нельзя. Оказывается, есть такой закон!  
 
– Сибирь после Европы – как так получилось?  
– Когда летел в прошлом году в Красноярск, даже не знал чего ожидать: думал, 
приеду в глушь. А когда приехал, то был приятно удивлен. Большой город и 
безумно красивая природа – вот чего-чего, а такого в Питере, конечно, нет: 
грандиозные леса, тайга. То же самое могу сказать о Барнауле, тем более, что у 
вас здесь недалеко Алтайские горы, которые знамениты на весь мир. К климату 
какое-то время пришлось привыкать: у нас, конечно, таких морозов нет.  
 
– Какие-то четкие цели в хоккее себе поставили?  
– Четкая цель одна – постоянно совершенствоваться, расти и добраться до самых 
высоких вершин: КХЛ, НХЛ. Надо все время перед собой ставить максимальную 
цель.  
 
– Но пока что идете не вверх, а вниз: из чемпионата ВХЛ в первенство. До 
КХЛ далековато.  
– Не спорю, в моем случае далековато до всего этого. Я сам пошел на этот шаг, 
ну а что делать? Всякие ведь бывают ситуации. Этот год вышел не самым 
удачным, в «Соколе» практически не играл. Но это один из таких моментов, когда 
приходится сделать шаг назад, чтоб потом сделать три шага вперед, потому что 



практика она нужна. И еще раз спасибо руководству «Алтая» за то, что пошли мне 
навстречу.. 


